
西日本インカレ 

西日本ヨットウィーク 

Day1 

小戸ヨットハーバーにて 5 月 3 日～5 日に西日本

学生ヨット選手権大会及び西日本ヨットウィークが開

催されました。1 日目は開会式が行われ午後からレ

ースの予定でしたが、強風のためレースはありませ

んでした。今大会は社会人セーラーも多く参加して

おり、陸上待機の間に白石潤一郎さんと大井祐一

さんによる講習会が実施されました。レースは行わ

れませんでしたが、普段聞くことのできない全国レベ

ルの選手の話を聞くことができ、学びの多い 1 日と

なりました。（岩原） 

 

Day2 

西日本インカレ 2日目も天候に恵まれず、強風のた

めノーレースで終えました。大会最終日こそはレー

スが行われるよう願い、各自コンディションを整えま

した。（入江） 

 

Day3 

大会 1 日目、2 日目の強風と

は打って変わり微風と振れる風に

翻弄される 1 日となりました。午

前にレースは行われず、午後か

ら再度出艇し、振れる風の影響

でしばらく海上での待機となりまし

たが無事に全 2 レースを終えることができ、大会成

立となりました。 

そして今大会では、470級では鄭/三上ペアが 1位

に輝き、スナイプ級では槇原/笹川ペアが 2 位、内

藤/八並ペアが 3位を勝ち取りました！ （水之江） 
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九州470・スナイプ級選手権大会 

Day1 

九州 470・スナイプ 1 日目は朝から微風～中風の

安定した風が吹いていました。予定通りにレースが

スタートし、1 日目は 4 レースを消化することができ

ました。両クラス共にレースごとの順位変動が大きく、

どの艇が上位大会への出場権を獲得するのか分か

らないという緊張感がありました。長丁場のレースで

も、集中を

切らすこと

なく、安定し

た順位を取

り続けること

の難しさを

感じた 1 日

となりました。

（寺井） 

 

Day2 

2日目は天候にも風にも恵まれず一度海に出ました

が、ノーレースで終えました。今大会は全 4レースを

消化し、九州大学の 470 級から 2 艇、スナイプ級

から 3 艇が全日本スナイプ・470 選手権大会の出

場権を獲得いたしました。出場するペアは十分に実

力を培って全国の舞台で戦って参ります。（入江） 

 

新入生合宿 

5月 19日、20日に新入生合宿を行いました。この

日からいよいよ 1 年生が本格的に練習へ参加し始

めました。この 2 日間を通して、主に 2 年生が中心

となり新入生へヨット部の基本、心構えを伝えました。

選手は早速、シングルの艤装を学び 2 日目には 1

人で艤装が行えるかチェックテストをしました。まだ

分からないことが多く、手間取ることもあったようです

が、全員無事に合格できたようです。これから積極

的な姿勢を持って、ヨットを学んでほしいと思います。

1年生選手の成長を、大いに期待しています！ 

また、スタッフは合宿 2 日目に全員で食当を行いま

した。今年は 1 年スタッフが多く入部してくれたので、

仕事も素早く終わりました。とても心強いですね。 

新たな仲間を迎え、九大ヨット部は 75 人の大所帯

となりました。数は力なりです。一人ひとりがヨット部

を創り上げ

るという主

体性を持

ち、これか

らの部活

に励んで

いきたいと

思います。

（寺井） 

 

☆今月の食当☆ 

今回紹介するのは、「ドライカレー」です！ただの

カレーではありません。半熟卵とレタスがついた、

栄養も彩りもバッチリな丼です。何故こんなに凝っ

た丼を 4 学年約 70 人分も作れたかというと、新

入生合宿

中の 1 年

ス タ ッ フ

全員が食

当をしてく

れたから

です！初

めてに も

かかわら

ず、2 年生に教わりながらこんなに素敵なお昼ご

飯を用意してくれました。人数が増え食当の大変

さも増しますが、1年生には今後も腕を磨いてほし

いですね！（岩原） 

 

今後の予定 

6月に大会は予定されていませんが、7月に行われ

る九イン個戦・七大戦への準備期間として成長でき

るよう全力で練習に励みたいと思います！（水之江） 


